
166-я сессия Совета 

Ход выполнения решений, принятых на 165-й сессии Совета  

(30 ноября – 4 декабря 2020 года) 

Ответ Секретариата на письменные вопросы и замечания членов Совета 

 

В ответ на вопрос Бразилии – документ (обзорный документ) с предварительным названием 

"Агролесоводство как одно из возможных решений в поддержку устойчивых продовольственных 

систем" находится на этапе предварительной подготовки. Действительно, в первоначально 

предложенном названии этого обзорного документа Отдела лесного хозяйства содержался термин 

"природное решение". Однако с учетом замечаний, высказанных Аргентиной перед 130-й сессией 

Комитета по программе, в соответствующем документе (PC 130/7 Rev.1)1 название было уже 

изменено на "агролесоводство как одно из возможных решений в поддержку устойчивых 

продовольственных систем". 

В 2020 году ФАО провела первоначальный анализ инструментов, призванных помочь при 

принятии решений по сокращению масштабов обезлесения на ландшафтном уровне. В 2021 году 

ФАО разрабатывает совместно с по меньшей мере двумя странами – участницами пилотного 

проекта ООН РЕДД путеводитель по инструментам планирования на ландшафтном уровне, 

позволяющий специалистам-практикам РЕДД+ подбирать правильные технические инструменты 

по укреплению синергетического взаимодействия и оптимальных решений на стыке между 

сельским и лесным хозяйством. Запуск бета-версии путеводителя запланирован на конец 

2021 года. 

Секретариат принимает к сведению высказанные комментарии и предложения и с 

удовлетворением констатирует, что члены отмечают улучшение сотрудничества между ФАО, 

ВПП и МФСР на глобальном, региональном и страновом уровнях в контексте переориентации 

системы развития Организации Объединенных Наций (СР ООН).  

В отношении подготовки Саммита по продовольственным системам 2021 года Секретариат 

заверяет членов, что расположенные в Риме учреждения (РРУ) взаимодействуют между собой и 

другими учреждениями ООН по всем пяти направлениям и координируют свои усилия по 

ключевым сквозным вопросам в целях выработки качественно новых решений. РРУ также 

продолжают вести работу на местах в поддержку национальных диалогов в связи с Саммитом по 

продовольственным системам, внося свой вклад в подготовку системы ООН к реализации итогов 

Саммита.  

Секретариат отмечает, что результаты проведения совместной оценки сотрудничества РРУ могут 

помочь в рассмотрении хода выполнения итогов Саммита по продовольственным системам. 

Независимая совместная оценка призвана в первую очередь оценить вклад РРУ в выполнение 

Повестки дня в области устойчивого развития на период до 2030 года, в особенности на страновом 

уровне, и будет завершена к концу года.  

Секретариат хотел бы сообщить, что в настоящее время идет процесс разработки анализа 

экономической эффективности (АЭЭ) реализации Стратегии взаимодействия ФАО с частным 

сектором, а при поддержке Инвестиционного центра готовится соответствующее техническое 

задание. Это сложная задача; хотя затраты на реализацию Стратегии поддаются прямой 

количественной оценке, многие желаемые результаты, такие как, например, обмен инновациями, 

данными и знаниями или увязка с ЦУР и пропаганда ЦУР во взаимодействии с предприятиями 

                                                            
1 См. стр. 19: http://www.fao.org/3/ne857en/ne857en.pdf 

http://www.fao.org/3/ne857en/ne857en.pdf


частного сектора, сложно выразить в финансовых категориях. Таким образом, определенные 

выгоды, возможно потребуется изложить в качественных показателях.  

Результаты АЭЭ будут представлены Совету на весенней сессии 2022 года в рамках ежегодного 

доклада о результатах работы. Это позволит АЭЭ охватить полный год реализации Стратегии, 

который пройдет с момента ее утверждения. Секретариат проинформирует о ходе АЭЭ на сессии 

Комитета по программе в ноябре 2021 года.  

По вопросу о людских ресурсах, занятых в ходе реализации Стратегии, Секретариат хотел бы 

проинформировать членов, что группа опирается главным образом на поддержку трех 

сотрудников категории специалистов по Регулярной программе, которых перевели из отдела PSU 

в PSR в рамках перераспределения функций. Эпизодически они получают содействие от 

остальных сотрудников Группы развития бизнеса и по вопросам частного сектора. Многие 

мероприятия осуществляются при разовом взаимодействии с коллегами из OCC, CSI, LEG, PSU и 

PSS. В августе этого года Группа развития бизнеса и по вопросам частного сектора в PSR будет 

усилена сотрудником категории специалистов (уровень С-4), командируемым по линии 

правительства Швеции. Дополнительную поддержку предоставит междепартаментская рабочая 

группа по вопросам частного сектора (PS-IDWG) в виде консультаций, в том числе по вопросам 

наращивания потенциала и подготовки кадров, а также по основным руководящим документам и 

инструментам в сфере взаимодействия с частным сектором. Первое совещание PS-IDWG 

запланировано на конец мая.  

Что касается запрошенных данных о программе ответных мер в связи с COVID-19, в общем виде 

их можно представить следующим образом: разработанная ФАО Программа ответных мер и 

восстановления в связи с COVID-19 – плановый уровень: 1,32 млрд долл. США; общая сумма 

объявленных и подтвержденных взносов по состоянию на 19 апреля 2021 года: 247 млн долл. 

США; добровольные взносы: 218 млн долл. США; подтвержденные взносы: 106 млн долл. США; 

объявленные взносы: 112 млн долл. США; взносы по линии ПТС: 28 млн долл. США, из основных 

ресурсов ФАО на подготовку данных и статистики по COVID-19: 1,85 млн долл. США. 

Что касается вопроса о технико-экономическом обосновании объединения административных 

служб РРУ, в настоящее время три учреждения проводят его переработку, и оно будет 

представлено на обсуждение членов в рамках неофициального совещания, запланированного на 

конец июня.  

По вопросу о Программе технического сотрудничества (ПТС) Секретариат заверяет членов, что 

благодаря значительному упрощению процедур, проведенному в 2019 году, в течение 2021 года 

идет последовательная работа по их дальнейшему упорядочению. Возросшая эффективность 

процесса утверждения за двухгодичный период 2020–2021 годов, несмотря на пандемию 

COVID-19, уже позволяет увидеть результаты этой работы. О ее состоянии будет доложено на 

предстоящих сессиях совместного совещания Комитета по программе и Финансового комитета и 

Совета. 


